



令和6年度 学校通信

令和6年10月21日(火)

みやまの風NO.12

糸島市立深江小学校 校長 重富 紀子

(ふ) ふれあう子
(か) 考える子
(え) 笑顔の子

後期が始まりました!!

10月15日(火)後期が始まりました。子どもたちが元気に登校してくれたことうれしく思います。始業式では、秋休みに届いたビッグニュース「ノーベル平和賞」の話を取り上げました。ニュースでは昨年度、深江小学校6年生が、被爆体験講話を聞かせていただいた方の喜びのメッセージが伝えられていました。「平和な未来をつくるために、どうすればよいかを皆さんのが日々真剣に考え、その思いをしっかりと伝えていってほしい。みんなでつながりあって広げていくことが大切」と子どもたちに話されていたことを鮮明に覚えています。深江小学校のみんなが今、頑張っている「伝え合うことやつながること」とつながっているのです。

後期、行事も盛りだくさんです。さっそく運動会。工事の関係でこれまで同様にはいきませんが、だからこそ、みんなで知恵を出し合い伝え合うことを大切に取り組んでいきたいと考えています。

保護者・地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

地域・保護者の皆様ありがとうございました。

親子 草取り!!

10月8日(火)たくさんの保護者にご参加いただきました。あいにくの雨模様で、早々に切り上げましたが、子どもたちは、保護者の皆様との活動に大喜び、子どもたちの感想からもその思いがうかがえました。

また、19日(土)には、シルバー人材センターの方々約30名が来校され、ボランティアで、校門周りの草刈りを行ってくださいました。

草ぼうぼうの校門前が見違えるようにきれいになり、とても気持ちよい学校環境となりました。ありがとうございました。



糸島市シルバー人材センター

シルバー人材センター 草刈り!!

稲刈り!!



10月16日農家の方のご協力をいただき、5年生が稲刈り体験を行いました。今年はお米が不足し、よりお米のありがたさ大変を実感する年ですね。貴重な経験をありがとうございました。

人権の花感謝の会!!

3年生は、人権の花ひまわりでお世話になった方々を招待し、感謝の会を実施しました。感謝の気持ちが伝わるようにと自分たちで企画し、歌を披露したり、お手紙を渡したりとたくさんの工夫が見られました。人権の花ひまわりの種は、深江校区文化祭で、みなさまにお配りする予定です。



PTA親子講演会 大盛況!!

70名を超える保護者・地域の皆様のご参加をいただき、講演会が開催されました。「『深江』の名前の由来は?」に始まり、「大人と子供の違いって何だろう」「自立って何?」「生きる・働くって何だろう」と大切なことを考え続けた1時間。

生きることは喜びで楽しい!!自分の『好き』『楽しい』を大切にしてほしい!!という春山さんのメッセージがしっかりと伝わる会となりました。知るって、考えるって楽しいことですね。



前期終業式・後期始業式 児童代表の言葉

代表の皆さん、全校児童の前で堂々と発表してくれました。後期も一人一人がしっかりと目標をもってチャレンジすることや友達とつながることを、教職員みんなで支援していきます。

合言葉『つたえよう 受け止めよう つながろう 輝け!! わたしたち』



3年2組

私は、前回に国語で「鳥になったきょうりゅうの話」や算数で「重さ」などの学習をしました。「鳥になったきょうりゅう」では、きょうりゅうのことを調べてクイズ大会をしました。「重さ」の学習では、ふくろに砂や草を入れて1kgになるかの楽しい学習をしました。また、社会や理科ではグループを作ってみんなで調べたり実験したりしました。

私は、後期もみんなときょう力して新しいことを学んでいきたいです。また、地いきの人へのあいさつをがんばりたいです。

2年2組

わたしは、ぜんきで、友だちと仲よくすることをがんばりました。なぜかというと、わがままをいわずに友だちのことを考えていると、けんかになってしまって話しあいをすることができるからです。話しあえば、すぐに仲なおりができます。

こうきでは、算数や国語など、たくさんのきょうかのおべんきょうをがんばりたいです。



6年1組

ぼくは、国語の文章問題が苦手で、前期の文章問題のテストでは、良い点数が取れませんでした。だから、後期では、国語の文章問題を頑張って克服したいです。克服するために、学習の中で、大事なところを落とさずに読むことに気を付けたり、進んで読書をしたりしていきたいです。

逆に、前期は算数を頑張り、計算力が高まりました。それは、授業の中で、友達と学び合ったことで高まりました。でも、僕は、考えを言葉にして伝えるのがまだ苦手なので、後期は、学び合いを続けて、自分の考えを言葉にして相手に伝える力を高めていきたいです。

次に委員会活動のことです。僕は、体育委員会の6年生なので、放送をすることや取組の中で5年生を引っ張ることを頑張っていきたいです。そして、6年生なので、みんなを引っ張っていかないといけないことがたくさんあります。リーダーとして、恥ずかしい姿を見せられないで、いろんな面で、お手本になる姿で卒業式を迎えていきたいです。



2年1組

わたしは、ぜんきで、ダンスのれんしゅうをがんばりました。なつやすみがおわって、先生にダンスの音楽を教えてもらい、休み時間に音楽をながしてもらっています。友だちとおどるととても楽しくふりつけをおぼえるともっとたのしくなります。いろいろなダンスのどうがを見るようになりました。

こうきでは、れんしゅうしたダンスをうんどう会でがんばりたいです。みんなでたのしくはっぴょうできるようにれんしゅうします。

3年1組

ぼくが、前回にがんばったことは二つあります。一つは漢字です。とめ・はね・はらいに気をつけて書きました。まとめの漢字テストでは、100点を取ることができました。二つは、体力をつけるために毎日外で運動したことです。また、給食は毎日おかわりをしました。なので、体が大きくなり体力もつきました。



後期がんばりたいことがあります。安全に気をつけることです。社会では、見学があります。理科ではじっけんがあります。どちらも先生の話を聞いて学習したいです。

6年1組

僕の後期の学習面の目標は、深江小の代表として周りの人を引っ張って行く力や、学ぶ力を深めたいと思うことを大切にすることです。

そして、後期の生活面の目標は、関わり合い、認め合い、高め合うことや、何事も楽しくできるように頑張ることです。

この僕の学習面と生活面の目標を達成するには、前期に僕が成長するためにしてきた『自分にないものを取り入れること、やりたいと思ったことは進んで挑戦すること』を継続していくことです。これらのことをしていくことで、僕は、努力する力が手に入りました。努力することで、いろんな力が高まりました。その成長が嬉しかったです。

この発表を通して、僕は、みんなに「自分にないものを取り入れること」を考えてほしいです。学習や生活の中で、これを意識することで、より良い学校生活が送れると思います。

ぜひ意識してみてください。